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АННОТАЦИЯ 

 

Организация информационно–просветительских online–курсов как 

способ повышения политической культуры молодёжи в сетевом обществе / 

Вальчак Артём Кириллович; Факультет философии и социальных наук, 

Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. Лещинская Ирина 

Ивановна. 
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Объект дипломной работы – политическая культура молодёжи в 

условиях сетевого общества. 

Цель дипломного проекта – на основе теоретико-методологических 

принципов и эмпирического исследования разработать проект создания 

информационно–просветительских online–курсов повышения политической 

культуры молодёжи в сетевом обществе. 

Методы дипломной работы: 

– Общенаучные методы (анализ, синтез, индукция, дедукция 

моделирование, аналогия) 

– Проектный подход 

– Использование программного обеспечения ProjectLibre 

– SWOT – анализ 

– RACI – матрица 

Полученные результаты и их новизна: В результате проведённого 

исследования была выявлена востребованность информационно- 

информационно–просветительских online–курсов и обоснована их возможная 

эффективность. Реализация разработанного проекта позволит проводить 

информационно-просветительскую деятельность в формах, которые 

соответствуют специфике сетевого общества и его субъектов. Показано, что с 

помощью информационно–просветительских online–курсов возможно 

повысить уровень политической культуры и создать комфортную 

коммуникативную среду для диалога и дискуссий между пользователями 

сети по наиболее актуальным политическим проблемам. 

Степень внедрения и рекомендации по внедрению: Разработанный 

проект был реализован в медиапространстве таких платформ как YouTube, 

Instagram, Teltgram и вызвал интерес со стороны интернет-пользователей. 

 

Organization of information and educational online courses as a way to 

improve the political culture of youth in a networked society / Valchak Artyom 

Kirillovich; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social 

Work and Rehabilitation; scientific. hands. Leshchinskaya Irina Ivanovna. 



Key words: Project, Youth, Networked Society, Political culture, Video 

hosting, Content, online-course. 

The object of the thesis is the political culture of youth in a networked 

society. 

The purpose of the diploma project is, on the basis of theoretical and 

methodological principles and empirical research, to develop a project for creating 

information and educational online courses to improve the political culture of 

youth in a networked society. 

Thesis methods: 

- General scientific methods (analysis, synthesis, induction, deduction 

modeling, analogy) 

- Project approach 

- Using ProjectLibre software 

- SWOT - analysis 

- RACI - matrix 

The results obtained and their novelty: As a result of the study, the 

demand for informational informational and educational online courses was 

revealed and their possible effectiveness was substantiated. The implementation of 

the developed project will allow carrying out information and educational activities 

in forms that correspond to the specifics of the network society and its subjects. It 

is shown that with the help of information and educational online courses, it is 

possible to raise the level of political culture and create a comfortable 

communicative environment for dialogue and discussions between network users 

on the most pressing political issues. 

Degree of implementation and recommendations for implementation: 

The developed project was implemented in the media space of platforms such as 

YouTube, Instagram, Teltgram and aroused interest from Internet users. 
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